



DELIBERATION
COMMUNE DE BERNIERES-SUR-MER
DEPARTEMENT DU CALVADOS

Séance du 15 février 2024

L'an deux mille vingt-quatre, le quinze février à vingt heures trente, se sont réunis dans le lieu ordinaire de leurs séances les membres du Conseil municipal de la commune de Bernières-sur-Mer, dûment convoqués le 9 février 2024, sous la présidence de Monsieur Thomas DUPONT-FEDERICI, Maire.

Nombre de Membres

Afférents au conseil	En exercice	Qui ont délibéré
19	19	17

Présents : Monsieur DUPONT-FEDERICI, Monsieur TREFOUX, Madame LEMOINE, Monsieur VIGNANCOUR, Madame CARPENTIER, Monsieur HAMEL, Madame WINDELS, Monsieur GODEL, Madame MOULIN, Monsieur ENGEL, Monsieur BENOIST, Madame LENOEL, Madame LANGLAIS, Monsieur BLAIZOT

Absents excusés : Madame LEBERTRE a donné pouvoir à Madame LEMOINE
Monsieur LE BRETON a donné pouvoir à
Monsieur LEPORTIER a donné pouvoir à Madame LENOEL
Madame TERRIER

Absents : Monsieur COISEL

Secrétaire de Séance : Madame LEMOINE

24-011 CONVENTION AVEC QUELLE CHOUETTE PLANETE

Vu le code général des collectivités territoriales,

Considérant que l'association Quelle Chouette planète a pour objectif de promouvoir les initiatives de porteurs de projets et leurs éco-responsables "petits" gestes du quotidien, participer à la mise en place de partenariats à travers l'organisation d'activités et d'événements de sensibilisation poétique à l'éducation populaire, à la protection de l'environnement, à la transition écologique et au développement durable et/ou à travers sa participation.

Pour amorcer l'action du pôle d'accompagnement au mieux-être de son programme « Ecoute la Voix de l'Eau », Quelle Chouette Planète avec le soutien de ses partenaires, propose à la ville de Bernières-sur-Mer d'accueillir sur le site du tennis, Chemin de Quintefeuille, le projet éco-responsable, sportif, ludique et original, « Chemin vers les journées Beach Tennis 2024 ».

Cette initiative locale, interdépartementale et interrégionale se déroulera à partir du mois de mars, et s'ouvrira à tous publics. Chacune et chacun explorent, selon ses propres capacités, l'univers du Beach Tennis, et les bienfaits du sport-loisirs plein-air.

Les journées découvertes « Chemin vers... » sont enrichies d'une exposition éphémère, d'images, de musique, de poésie, de jeu-concours et d'ateliers de sensibilisation et d'expérimentation à la transition écologique.

Le conseil municipal, après en avoir délibéré,

AUTORISE le maire à signer une convention avec l'association Quelle Chouette Planète pour l'accueil sur le site du tennis, Chemin de Quintefeuille, d'un projet éco-responsable, sportif, ludique et original, « Chemin vers les journées Beach Tennis 2024 ».

VOTE : POUR : 16 – ABSTENTION : 1

Pour extrait conforme,

Le Maire,

Thomas DUPONT-FEDERICI

